



L'HISTOIRE DE RÉUSSITE DE BREKLYN

(elle/la) de Hamilton (ON)

Breklyn (en haut, à droite)
au Pavillon du Canada

Le rôle de Breklyn dans la réponse au VIH du Canada se fait à de multiples niveaux. Elle est la voix des personnes vivant avec le VIH au Canada, fière de donner ses connaissances par le renforcement des capacités et le soutien dans la communauté du VIH. En tant que directrice générale du Réseau canadien des personnes séropositives (RCPS), Breklyn est un pilier dans sa communauté, œuvrant pour le soutien et l'équité en matière de santé pour les personnes vivant avec le VIH dans l'ensemble du Canada.

Grâce à un financement de l'Agence de la santé publique du Canada, Breklyn a été choisie pour représenter sa communauté au Pavillon du Canada de la 25e Conférence internationale sur le sida (SIDA 2024) à Munich, Allemagne. Sous le thème « Le pouvoir aux communautés : N'oublions personne », le Pavillon du Canada diffusait les

« Le Canada dispose de politiques plus progressistes et d'une acceptation des personnes vivant avec le VIH, ce qui peut inspirer d'autres personnes et d'autres pays à apporter des changements positifs qui auront des impacts favorables sur les vies des personnes vivant avec le VIH. »

— Breklyn Bertozzi, représentante du Pavillon du Canada au SIDA 2024

pratiques exemplaires canadiennes, les interventions efficaces et les réalisations pour lutter contre VIH et autres ITSS et mettait en vitrine l'innovation communautaire et la réponse communautaire au VIH et autres ITSS au Canada.

« Cette expérience a changé ma vie, » de dire Breklyn. « Une expérience vraiment exceptionnelle et j'ai tellement de gratitude pour cette expérience comme représentante du Pavillon à la Conférence internationale sur le sida 2024. »

Breklyn dit que son expérience et les connaissances acquises lui ont ouvert les yeux sur différentes idées et approches.

« La somme des connaissances que j'ai reçues et le ressenti d'une expérience mondiale de communauté ont été très positifs pour moi, » rappelle-t-elle. « L'Allemagne était exceptionnelle. »

Breklyn s'enthousiasme à apporter ses idées nouvelles pour la programmation et le rayonnement à son retour au RCPS, le seul réseau national indépendant du Canada par et pour les personnes vivant avec le VIH et les coinfections au VIH.

Breklyn estime que sa participation au Pavillon du Canada a aidé à donner de la reconnaissance au RCPS et une nouvelle infusion d'énergie. Elle sait que sa communauté tirera avantage des liens qu'elle a établis lors de la conférence.

« Il est important que le Canada soit présent et représenté aux conférences internationales sur le sida, car le Canada a de précieuses recherches à partager et peut apprendre de tous les autres pays qui présentent leurs recherches, » de dire Breklyn. « Le Canada dispose de politiques plus progressistes et d'une acceptation des personnes vivant avec le VIH, ce qui peut inspirer d'autres personnes et d'autres pays à apporter des changements positifs qui auront des impacts favorables sur les vies des personnes vivant avec le VIH. »

L'un des exemples qui fait ressortir le leadership du Canada dans ce domaine était la difficulté d'avoir accès au cannabis en Allemagne.

« Pour nombre de gens vivant avec le VIH,



Breklyn (en haut à droite) avec l'équipe du Réseau canadien des personnes séropositives (RCPS) au Pavillon du Canada

le cannabis est un élément important de leur traitement holistique. Malheureusement, il était difficile d'avoir accès au cannabis en Allemagne et l'absence d'accès est à l'origine de détresse. La SIS doit saisir l'importance que les personnes aient accès à des médicaments spécifiques. »

« Globalement, cette expérience était exceptionnelle, tant personnellement que professionnellement. »

Breklyn a souhaité remercier l'Association canadienne de recherche sur le VIH (ACRV) de son leadership au Pavillon du Canada et est impatiente de partager son expérience et ses connaissances nouvelles avec la communauté du VIH au Canada.

CANADA
Le pouvoir aux communautés.
N'oublions personne